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ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА №2  

Общего родительского собрания  МБДОУ  «Детский сад № 38» г.о. Самара. 

г. Самара                                                                          от 17 мая 2022 г. 

Общее родительское собрание  МБДОУ  было объявлено открытым в 

17.30 в музыкальном зале председателем родительского комитета МБДОУ- 

Орешина Е.В., которая зачитала повестку собрания. 

Присутствовали -  206 человек. 

Повестка дня: 

1. «Информирование родителей об организации питания в дошкольном 

учреждении». 

Заведующий Назарян М.В. 

Председатель Совета родителей  

2. «Итоги учебного года» 

 Заведующий Назарян М.В. 

Старший воспитатель Колотилина Н.А. 

1. СЛУШАЛИ 

По первому вопросу заведующий Назарян  Марина Владимировна 

проинформировала родителей об организации питания воспитанников в 

детском саду: 

о поставщике питания 

об оплате за питание 

о  режиме питания, 

о десятидневном меню, 

о размещении информации на сайте дошкольного учреждения. 

ВЫСТУПИЛИ 

Были  заданы вопросы: 

О питании аллергиков 

Об изменении рациона овощей весной 
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Марина Владимировна рассказала о внесении изменений в меню 

воспитанников аллергиков на основании справки из лечебного учреждения и 

по возможности внести коррективы в меню. 

По второму вопросу: в соответствии СанПиН изменения весной касаются 

свежих овощей. Можно применять только свежие овощи, поэтому пока для 

выполнения норм используются консервированные: в частности огурцы, 

кабачковая икра. 

Далее слово предоставлено председателю Совета родителей. Она 

рассказала о работе комиссии, состоящей из членов Совета родителей, по 

питанию. Они прошли по группам и отметили, что воспитанники с 

удовольствием принимают пищу, процент отходов очень низкий.  Сверили 

объем порций контрольного блюда и соответствие пищеблока нормам 

СанПиН. 

Родители предложили считать организацию питания удовлетворительно. 

Проголосовали  «единогласно» 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять к сведению информацию. 

2. Считать организацию питания в детском саду удовлетворительно. 

Собрание было объявлено закрытым в 18.50 

                                          Председатель _____________ Е.В.Орешина 

                                         Секретарь ____________ Е.В.Каримова 

 

 

 

 

 

 
 


